

Summer camp

小野中学校 2年

遠藤 碧

私はサマーキャンプを通していろいろなことを学ぶことができました。

1つ目は、アメリカの生活についてです。日本との違う生活に触れ、驚くことがたくさんありました。

2つ目はアメリカ人についてです。本当に誰にでもフレンドリーで、店員さんなど知らない人にも気軽にあいさつしていました。

サマーキャンプを通してたくさん新しいことに挑戦できました。ホームステイすることによって、ホストファミリーとも絆を深めることができました。

サマーキャンプは私にとって良い思い出となり、良い経験になったと思います。



上)ホストファミリーと(左から2番目)
下)トラピース(空中ブランコ)を体験



小野中学校 2年

吉田 理彩子

私は、この研修に参加するにあたって「英語で話すことを躊躇するのではなく、逆に積極的に話す」と目標を立てました。

初めての海外だったので、目標は立てましたが「きちんと話せて言いたいことが伝わるのかな」と不安でした。

しかし、アメリカの方々は私のたどたどしい英語を最後まで聞いてくれました。特に後半のキャンプでは、名前も知らない女の子から話し掛けられました。私は返答に時間がかかりましたが、会話を楽しむことができました。

私はこの研修に参加して、アメリカで学び感じたことを大切に日々の生活に生かし、実行していきたいと思っています。



上)カヌーを体験(左)
下)ホストファミリーと(左から2番目)



小野中学校 2年

村上 さくら

サマーキャンプに参加して自分自身が初めて生の異国の文化に触れるという貴重な体験をすることができました。

最初は言葉が通じるか、アメリカの文化になじめるかなど不安がありました。でも、いざ行ってみると不安よりも楽しさや挑戦してみたいという気持ちの方が大きく、予想以上に楽しむことができました。

サマーキャンプを通じて学んだことは多いですが、私が最も今後につなげたいと思ったことは「積極的に物事に取り組む」ということです。何事も“自分から”ということが自信や次につながるということを学び、積極性が大事だということが分かったので、今後は積極的に物事に取り組んでいきたいです。



上)ホストファミリーと(左)
下)ポンパーボートを体験

